

Neuer Präsident und regierungsrätlicher Besuch



Beat Ineichen ist neuer Präsident der FDP.Die Liberalen Beromünster.



Regierungsrat Robert Küng bei seinem Referat. (Bilder: zvg)

Am 28. März fand in der «Chommlé» in Gunzwil die Parteiversammlung der FDP.Die Liberalen Beromünster statt. Im Anschluss an die Traktanden hielt Regierungsrat Robert Küng ein Referat über die «Chancen für die fusionierte Gemeinde Beromünster».

Nach der Fusion der Gemeinden Beromünster und Neudorf wurde der Vorstand der FDP.Die Liberalen Beromünster neu zusammengestellt. Als Präsident amtiert neu Beat Ineichen, welcher Peter Kappeler nach acht Jahren ablöst. Hans-Peter Arnold, Gemeinderat, und Roland Scheuber ersetzen Samuel Marbot, Klaus Tepper und Hans Galliker als Vorstandsmitglieder. Zudem bleiben Charly Freitag, Gemeindepräsident, Yvonne Arnold, Joe Steinmann, Robert Muri jun. und Peter Kappeler dem Vorstand treu. Ebenfalls verabschiedet wurden die beiden ehemaligen Ge-

meinderäte Liselotte Schüpfer und Hubert Isenegger.

An der Parteiversammlung sind die erneuerten Statuten abgesehen worden. Die FDP.Die Liberalen Beromünster sind damit keine Mitgliederversammlung mehr.

Regierungsrat Robert Küng informierte die Anwesenden im Anschluss an den geschäftlichen Teil mit interessanten Fakten über die Chancen für die fusionierte Gemeinde Beromünster. Den Vergleich mit anderen Gemeinden müsse man nicht scheuen, stehe doch Beromünster finanziell gut da. Trotzdem gibt es den einen oder anderen Punkt, wo Verbesserungspotenzial vorhanden ist.

Nach dem regierungsrätlichen Referat klang die Versammlung bei Speis und Trank gemütlich aus. Besten Dank an Robert Küng für die interessante Präsentation und an alle Teilnehmer für die angeregte Versammlung.

Peter Kappeler